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Третья смена открыта

фотографии: 
Лилия Славиковская, 3 отряд, 
г. Красноярск, дом-лицей имени 
Хазрета Меджидовича Совмена, 
Иван Вавулин, 2 отряд,
г. Железногорск, школа №97

16 июля в «Горном» состоялось открытие третьей 
юбилейной смены.

Для начала представили все 
десять отрядов, которые по 
очереди прокричали название 
и девиз. Затем очередь дошла 
до вожатых, воспитателей, ру-
ководителей кружков и секций. 
Несколько слов сказал дирек-
тор лагеря - Владимир Сергее-

С Л О В О  К  Ч И Т А Т Е Л Ю

Дорогие читатели, в этом номе-
ре нашего журнала мы хотим Вам 
рассказать о главных событиях, про-
изошедших за это время в нашем 
лагере.  Прежде всего - это откры-
тие третьей смены «45:0 в пользу 
«Горного». Прошло и яркое «Шоу 
талантов», которое показало, что у 
нас очень много удивительных и 
уникальных людей. О некоторых из 
них Вы узнаете много интересного 
из наших блиц-интервью. 

В рубрике «Новости с большой 
земли» Вы узнаете интересную под-
робность из жизни воспитателя пя-
того отряда Анастасии Викторовны 
Осокиной, а «Напоследок» пред-
лагаем задуматься, а где лучше: в 
коттетже или на дискотеке? Опрос 
Вам в помощь. А за фотографии бла-
годарим Ивана Вавулина и Илью Со-
рокина. Вы просто молодцы!

Впереди много событий. Поэтому 
до следующего номера. Счастливо! 

Евгений Былков, 1 отряд, г. Дивногорск, гимназия №10

вич Кольцов. Он пожелал всем 
хорошего отдыха и обрадовал 
новостью: 1 августа в «Гор-
ном» торжественно откроют 
новую спортивную площадку. 
Флаг лагеря уже по традиции 
подняли самый старший и са-
мый младший жители лагеря.
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г. Железногорск,
Красноярский край 3Г В О З Д Ь

- Леонид, каково работать 
вожатым пятого отряда?

- Им я являюсь всего второй 
день. По опыту предыдущих 
мест работы, могу сказать, 
что это не так сложно.

- Перечислить сможете?
- Лагерь «Конквэст», ко-

торый находится в Горной 
Саланге. Живописное место 
за пределами Красноярска. Я 
там работал, мне всё понра-
вилось. Дети хорошие, весе-
лые, а самое главное - адек-
ватные. А в прошлом году я 
тоже работал в «Горном».

- Если бы проходил кон-
курс на лучшего вожатого, 

Вы бы победили?
- Я не считаю себя исключи-

тельным. Просто стараюсь 
быть нормальным вожатым, 
то есть выполнять свои обя-
занности по максимуму: сле-
дить за детьми и помогать 
им ставить какие-то номера.

- За проведенное в «Гор-
ном» время, этот лагерь стал 
Вам родным?

- Да, конечно. Это подхо-
дящее место для общения с 
хорошими людьми. Здесь при-
ятно работать, тут спло-
ченный коллектив и класс-
ные мероприятия. А главное, 
здесь свобода творчества.

- «Горному» исполнилось 
сорок пять лет. На прошлой 
смене была заложена капсу-
ла времени. Что бы ты напи-
сал потомкам, которые при-
едут сюда через десять лет? 
Твои пожелания лагерю.

- Я бы пожелал только одно. 
Пусть поколение, которое бу-

дет дальше, сохранит красо-
ту и атмосферу душевности.

- Леонид, мы знаем, что в 
2013 году вы рисовали ко-
миксы для нашего журнала. 
Сколько всего их было?

- Я точно не помню, но могу 
сказать, что около десяти.

- Что нужно знать, чтобы 
сделать хороший комикс?

- Я не уверен, что мои были 
хорошие и интересные, но 
достаточно симпатичные. 
Обязательно надо знать, о 
чем ты будешь писать, пред-
ставлять себе это. Я тогда 
еще маленький был, не знал 
многих вещей и правил, но о 
некоторых уже догадывался. 
Надо интригу создавать, на-
гнетать обстановку, кульми-
нацию не забывать. Как и в 
любых произведениях. 

- Как Вы увлеклись сагой 
«Звездные войны»?

- Это было около двенадца-
ти лет назад. Как ни стран-

но, но сначала четвертый 
эпизод посмотрела мама и он 
ей понравился. Я был очень 
маленьким и любил ползать 
под диваном. Увидев фильм, я 
тоже пришел в восторг. По-
сле этого я стал смотреть 
еще фильмы, собирать книж-
ки, плакаты.

- Мы знаем, что Вы хотели 
снять собственный фильм 
как режиссер. Получилось 
исполнить задуманное?

- Это было год назад. Сей-
час все немного изменилось. 
Мы с моим партнёром соби-
раемся делать проект, где 
будем заниматься постано-
вочными боями. Сам фильм, к 
сожалению, отложен, так как 
недостаточно средств.

- Вы продолжаете зани-
маться робототехникой? 

- Да, естественно. Букваль-
но месяц назад, мне позвонили 
и предложили вести уроки для 
детей школьного возраста. 

- У вас бывают мимолет-
ные явления, когда сегодня 
нравится что-то одно, а на 
утро меняется интерес?

- К счастью, я не настолько 
творческий человек, скорее 
всего практичный. Я понимаю, 
что если ты взялся за дело, 
то надо его доводить до кон-
ца. Надеюсь, что я найду себя 
в такой области, в которой 
будут собраны все сферы, ко-
торые мне нравятся. 

-  Вы смотрели чемпионат 
мира по футболу? Как отно-
ситесь к этому виду спорта? 

- Мне нравится сам процесс 
игры. Приятно смотреть 
прямые эфиры с чемпионатов 
мира или Европы, потому что 
это действительно что-то 
грандиозное. За этим инте-
ресно наблюдать. 

- Какая у Вас была реакция, 
когда Россия прошла в сле-
дующий тур?

- Я поздравил своих знако-
мых и сам был рад. Это было 
достаточно знаменательное 
событие. Интересно было 
следить за нашей сборной. 
Надеюсь, что и в дальнейшем 
Россия никогда не сдастся!

Леонид Савченко. Наш 
добрый друг и очень 
приятный собеседник. А 
еще без него не обходит-
ся практически ни один 
номер нашего журнала. В 
«Горном» Леонид практи-
чески с самого детства 
(низкий поклон маме, 
Наталье Евгеньевне). В 
2016 году окончил шко-
лу, рисует, увлекается 
робототехникой, снима-
ет видео... В этом году 
Леонид вновь приехал в 
лагерь, но уже как вожа-
тый. Мы решили узнать, 
что изменилось в жизни 
Леонида за два года и 
пригласили его на не-
большую пресс конфе-
ренцию, где наши корре-
спонденты задавали ему 
все возможные вопросы.

Вожатый 5 отряда
Леонид Савченко:
«Я не считаю себя
исключительным» 

В пресс-конференции приняли участие:

Евгений Былков, 1 отряд, г. Дивногорск, гимназия №10,
Софья Пугачева, 3 отряд, г. Железногорск, школа №100,
Семён Евдокимов, 6 отряд, г. Дивногорск, школа №9
Лилия Славиковская, 3 отряд, г. Красноярск, дом-лицей 
имени Хазрета Меджидовича Совмена, лицей №9 «Лидер»,
Василина Сёмина, 5 отряд, г. Железногорск, гимназия №96
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20 июля состоялся футбольный поединок между ко-
мандой первого и сборной второго и третьего отря-
дов. Матч был жарким и напряженным, по его итогу 
сборная одержала победу. Мы поговорили об этом 
матче с Иваном Вавулиным, который сидел на ска-
мейке запасных и вратарем команды-победителя 
Игорем Лихачевым.

Футбольная баталия

Игорь Лихачев,  вратарь сборной
второго и третьего отрядов по футболу

- Что ты можешь ска-
зать об игре?

- Наша команда в пер-
вом тайме проигрывала по 
мячу, но во втором тайме 
мы собрались и начали вы-
игрывать.

- Что происходило с ко-
мандой в первом тайме?

- В первом тайме мы 
были настроены на по-
беду, как-то не вышло. 
Мы видели, что соперник 
сильнее. Было тяжело 
играть. Команда не при-
ходила на помощь, потому 
что боялась пропустить к 
воротам игроков соперни-
ка. Валера, вожатый тре-
тьего отряда, сказал нам, 

Иван Вавулин,
запасной игрок 

сборной второго
и третьего отрядов 

по футболу

Первый гол коман-
да первого отряда за-
била нам практически 
в первые три минуты 
матча. Дальше они 
как-то расслабились. 
А вот наша команда 
- наоборот стала на-
страиваться на игру. 
В конце первого тайма 
нашим удалось срав-
нять счет.

Во втором тайме 
мы поднажали и заби-
ли еще два мяча. По-
следний - в самом кон-
це тайма. Ребята из 
первого очень неплохо 
сражались, они боль-
шие молодцы!

чтобы мы не расстраива-
лись и шли только вперед.

- Что ты чувствовал, 
когда тебя атаковали.

- Конечно, было немного 
страшно. Но наш защит-
ник не побоялся, налетел 
на мяч, я вышел из ворот и 
мяч забрал.

- Как тебе соперник?
- Играли достойно, бо-

ролись за мяч. Их вратарь 
вел команду, подбадривал 
ее. Наша команда тоже хо-
рошо сыграла. Защитник, 
Кирилл хорошо боролся.

Илья Сорокин, 
1 отряд,

г. Дивногорск, 
школа №5

Фотографии:
Илья Сорокин,
1 отряд,
г. Дивногорск,
школа №5



г. Железногорск,
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Д О Б Р О  П О Ж А Л О В А Т Ь !

Фотографии:
Илья Сорокин, 1 отряд, г. Дивногорск, школа №5

Кощей и бабка Ёжка
зажгли у нас немножко
21 июля в актовом зале лагеря «Горный» приземли-
лись Баба Яга и Кощей Бессмертный. Зказочная не-
чисть вела себя прилично, никого не съела и развле-
кала публику фокусами и веселыми играми. Гвоздем 
программы стал пудель, который с азартом выпонял 
цирковые трюки. После представления наши корре-
спонденты сделали с артистами несколько снимков.
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Фотографии:
Иван Вавулин, 2 отряд, г. Железногорск, школа №97,
Илья Сорокин, 1 отряд, г. Дивногорск, школа №5

События в фото
(часть первая)
Событий за эту неделю произошло очень много. В 
нашей рубрике снимки с одной из первых дискотек и 
очень много животных, вместе с людьми, конечно.



г. Железногорск,
Красноярский край 7S t o p  К А Д Р
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Это что-то с чем-то!
19 июля в лагере «Горный» состоялось «Шоу талантов»

Талантов в нашем лагере действительно великое 
множество! Заявку на участие подали аж двадцать 
три человека! Наши корреспонденты подошли к не-
которым талантам и задали им несколько вопросов. А 
лучшие фотографии с концерта в рубрике «Stop кадр».

Фотографии:
Иван Вавулин, 2 отряд, г. Железногорск, школа №97,
Илья Сорокин, 1 отряд, г. Дивногорск, школа №5
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Софья Адаменко:
«Сцена – лучший способ открыть талант»

- Чем тебе понравилось 
«Шоу талантов»?

- Я была в шоке от того, 
что меня все поддерживали. 
Кричали, аплодировали. Я на 
сцене ожила.

- Дай совет тем, кто боится 
выходить на сцену.

- Сцена – лучший способ от-
крыть талант!

- Ты по-прежнему занима-
ешься в студии своей мамы 
– Галины Адаменко?

- Да.
- Заниматься у мамы тяже-

ло или легко?
- Бывает по-разному: что-

то легкое, что-то сложное, в 
зависимости от того сколько 
мы занимаемся и какое меро-
приятие.

- Какой у тебя песенный ре-
пертуар?

- Обычно мы поем русские 
песни, которые подходят для 
нашего возраста.

- Ты много выступаешь пе-
ред публикой?

- Иногда - часто. Бывает – 
делаю длинные перерывы.

- Расскажи о своем послед-
нем выступлении.

- Честно сказать, это было 
очень давно, но я помню, что 
мы выступали на дне рожде-
ния железногорского Дворца 
культуры. Это было очень 

Соня Адаменко - участница «Шоу талантов» лагеря «Горный», а еще герой одного 
из первых номеров нашего журнала. Как за пять лет изменились ее мечты и какие 
у Сони впечатления от прошедшего конкурса - об этом читайте далее.

торжественно и многим наше 
выступление понравилось. 

- Когда-то ты мечтала стать 
учителем музыки как мама. 
Сейчас мечта изменилась?

- Да. Сейчас я хожу в худо-
жественную школу и мечтаю 
стать архитектором.

- Соня, а ведь ты приехала 
в «Горный» после пятилет-
него перерыва?

- Да, есть такое.
- С чем связано такое дол-

гое отсутствие?
 - Иногда у меня просто пе-

репадок настроения. Я могу в 
последний момент изменить 
свое мнение. Но чаще всего я 
об этом жалею.

- Соня, чем тебя привлека-
ет «Горный»?

- Очень спокойное место. 
Мне здесь приятно находить-
ся, я здесь знаю всех и легко 
могу подружиться.

- Есть ли у тебя в лагере 
любимые места?

- Да. Это кружок рисования, 
актовый зал, где проходят 
разные конкурсы и спортив-
ный зал.

- Что тебе запомнилось на 
этой смене?

- Как мы учим песни, как на-

Интервью подготовили:
Лилия Славиковская, 3 отряд, г. Красноярск, дом-лицей имени Хазрета Меджидовича Совмена, лицей №9 «Лидер»,
Дмитрий Ившин, 3 отряд, г. Красноярск, дом-лицей имени Хазрета Меджидовича Совмена, лицей №9 «Лидер»,
Артем Сенченко, 4 отряд, г. Красноярск, дом-лицей имени Хазрета Меджидовича Совмена, лицей №9 «Лидер»,
Виталий Руденко, 6 отряд, г. Железногорск, школа №1

Фотографии:
Иван Вавулин, 2 отряд, г. Железногорск, школа №97, Илья Сорокин, 1 отряд, г. Дивногорск, школа №5

Анастасия Алхимова, 2 отряд, победитель «Шоу талантов» в номинации «Танцы»

- Анастасия, со скольки 
лет ты танцуешь?

- С 11 лет. Моими вдохно-
вителями стали моя мама и 
ровесники, которые дали мне 
стимул заниматься танцами.

- Какие впечатления о 
«Шоу талантов»?

- Много эмоций! Меня все 
поддерживали, я чувствовала 
себя хорошо на сцене.

- У тебя есть увлечения 
кроме танцев?

- Честно, никаких, но у 
меня хороший слух и я пре-
красно чувствую ритм му-
зыки.

- Что делать тем, кто 
хочет выступать, но бо-
ится?

- Главное не волновать-
ся. Кайфовать на сцене!

ходимся на дискотеках, тан-
цуем и номера нашего отряда 
естественно.

- «Гоному» исполнилось 
сорок пять лет. Что ты ему 
пожелаешь?

- Желаю, чтобы лагерь 
дальше продвигался, стал со-
вершеннее.

- Нашему журналу, между 
прочим, тоже пять лет ис-
полнилось. Твои пожелания 
корреспондентам.

- Дальнейшего развития 
и чтобы вы брали интервью 
только у самых лучших людей.

Алёна Большакова,
1 отряд, участник
«Шоу талантов»

в номинации
«Вокал»

- Алёна, со скольки 
лет ты поешь?

- Лет с пяти.
- Кто вдохновил?
- Мама. У меня вся 

семья музыкальная.
- Если бы ты вруча-

ла приз в «Шоу талан-
тов», то кому?

- Ребятам, которые 
танцевали со мной.
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текст: 
Лилия Славиковская,
3 отряд,
г. Красноярск, 
дом-лицей имени 
Хазрета Меджидовича Совмена,
лицей №9 «Лидер»

Премию за труд
потрачу на отдых

С П Р А В О Ч Н А Я

«Премия Главы города молодым 
талантам» вручается ежегодно, с 
1993 года красноярцам в возрасте 
от 14 до 30 лет, проявившим себя 
в различных сферах деятельности 
и внесшим свой вклад в развитие 
города. В этом году Премия при-
суждается по шести номинациям: 
за высокие достижения в научной 
деятельности, в области образова-

ния, в области культуры и искусства, 
достижения в спортивной, обще-
ственной, а также профессиональ-
ной деятельности.

В разное время среди лауреа-
тов были серебряный призёр XXIII 
зимних Олимпийских игр в Пхёнч-
хане скелетонист Никита Трегубов 
и игрок хоккейного клуба «Енисей» 
Сергей Ломанов.

21 мая в Конгресс-холле 
Сибирского федераль-
ного университета со-
стоялось торжественное 
награждение лауреатов 
премии главы города 
Красноярска. Воспита-
тель пятого отряда Ана-
стасия Викторовна Осо-
кина в число молодых 
талантов тоже попала.
Узнали мы об этом из 
выпуска новостей медиа 
портала «Вместе.дети» 
и тут же пошли мучать 
Анастасию Викторовну 
вопросами...

- Вы получили премию гла-
вы города. Расскажите об 
этом подробнее.

- Это премия для молодых 
талантов города Краснояр-
ска в различных номинациях. 
Я стала лауреатом в области 
образования. 

- Как это получилось?
- Собрала воспитательское 

портфолио (достижения в ра-
боте с детьми, грамоты, про-
граммы) и отправила его на 
конкурс. В каждой номинации 
было несколько победителей. 
В моей - пятеро.

- Кроме звания лауреата 
Вы получили премию в 70 
тысяч рублей. На что соби-
раетесь потратить?

- Премию, которую я получи-
ла за труд, потрачу на заслу-
женный отдых.

Н О В О С Т И  С  Б О Л Ь Ш О Й  З Е М Л И

Как собрать
кубик Рубика?
Дмитрий Дюбин. Участник «Шоу таланов». Ему один-
надцать лет, учится в школе №106 города Железно-
горска. Кубик Рубика собирает только три месяца, 
но уже добился потрясающих результатов. На сцене 
лагеря «Горный» он собрал его за 55 секунд! Как до-
биться таких результатов и всякий ли человек спосо-
бен этому научиться – об этом читайте далее.

- С чего все началось?
- Мои друзья устроили со-

ревнования: кто быстрее со-
берет одну сторону. Я решил 
попробовать. Потом захотел 
собрать полностью. Месяц 
мучился – ничего не понимал. 
Потом – понял. Первый мой 
рекорд – минута и двадцать 
семь секунд. Сейчас собираю 
кубик по скоростному методу. 

- Как ты готовишь свой ку-
бик к соревнованиям?

- Нужно снять крышку и от-

верткой чуть ослабить сое-
динение деталей. Тогда кубик 
будет вращаться быстрее. 
Если затянуть, то вращение 
будет медленным, но я смогу 
кубик контролировать.

- Сколько времени в день 
занимают тренировки?

 - Я обычно около двух часов 
тренируюсь. И учу новые ал-
горитмы сборки кубика.

- Сколько всего этих алго-
ритмов?

-  Для начинающих – чуть 
больше ста. Если хотите по-
бить мировой рекорд, кото-
рый составляет 4 секунды 
и 22 сотых, то нужно учить 
специальные формулы.

- Сборку кубика может ос-
воить каждый?

- Конечно каждый. Если че-
ловек этого захочет.

Интервью подготовили:
Дмитрий Ившин, 3 отряд, г. Красноярск, дом-лицей имени 
Хазрета Меджидовича Совмена, лицей №9 «Лидер»,
Семён Евдокимов, 6 отряд, г. Дивногорск, школа №9
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текст:
Лада Захарченко,
2 отряд,
г. Железногорск, 
школа №93

Вас ждут
кружки
и секции!
Вам одиноко, грустно и скучно? Устали от хмурой по-
годы? С Вами никто не общается? Хотите сменить об-
становку и мечтаете о мягком песочке на заморском 
пляже, теплом море и белом теплоходе? Тогда прихо-
дите на журналистику, будем мечтать вместе!
А если серьезно, то в «Горном» всегда можно найти 
занятие по душе. Главное - внимательно посмотреть 
вокруг. Наши корреспонденты так и сделали. Про-
шлись по кружкам и секциям с неизменным спутни-
ком - фотоаппаратом и написали небольшие реклам-
ные тексты. Вам остается лишь выбрать! Удачи.

фотографии:
Иван Вавулин,
2 отряд,
г. Железногорск, 
школа №97

З o o у Г О Л О К

Друзья! Вы любите животных? Мы – да! В нашем лагере 
есть Zoo-уголок. Тут вы сможете увидеть ёжиков, морских 
свинок, кроликов и многих других животных! А если захо-
тите, то можно ещё и помочь поухаживать за ними! Это же 
так классно! Вам с радостью дадут поиграть с милашками. 
Интересно? Приходите, ждем!

Вы помните название замка, в котором жил Гамлет? 
Чем потчевал Демьян своего соседа в знаменитой басне? 
А какой породы была знаменитая собака Муму? 

Хотите поразить друзей своей эрудицией и начитанно-
стью? Приходите в библиотеку лагеря! Здесь вы найдёте 
множество книг, сможете развлечься с друзьями, а возмож-
но даже найдете свою любовь... Мы заинтересовали вас? 
Добро пожаловать!

Б И Б Л И О Т Е К А

Н А С Т О Л Ь Н Ы Й  Ф у Т Б О Л

Это тоже футбол, самый настоящий! Азарт, эмоции 
крики болельщиков и радость от победы. Это простая, 
но очень интересная игра, в которую обязательно нужно 
играть большой компанией. Добро пожаловать!

Вы любите играть в шахматы? Тогда приходите к нам! 
Вы никогда не останетесь без пары и Вам всегда будет с 
кем поиграть. Вы обретёте новые знакомства и подтянете 
свой IQ. Будем с радостью вас ждать!

Ш А Х М А Т Ы  И  Ш А Ш К И
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Н А  P .  О  S .  Л Е Д О К

текст: Дмитрий Ившин,
3 отряд,
г. Красноярск, дом-лицей имени 
Хазрета Меджидовича Совмена,
лицей №9 «Лидер»

Мы пойдём
на дискотеку?
Вы думаете, что все ходят на дискотеку? А вот и нет. 
Я тут прошёлся по корпусам и нашел некоторое коли-
чество прогульщиков. И стало мне интересно: поче-
му ребята остались в корпусе и не пошли танцевать? 
Есть и другой вопрос: что привлекает в дискотеке тех, 
кто ее посещает постоянно? Вот именно с этими во-
просами я и пошёл в народ...

Наталья Васильевна, педагог-организатор лагеря «Горный»

- Чем привлекают вас дис-
котеки в «Горном»?

- Чувствую себя вечно мо-
лодой!

- Песни здесь одни и те же. 
Не надоело?

- Я бы не сказала, что одни 
и те же. Песни которые нра-
вятся молодому поколению.

- Какая музыка Вам нра-
вится?

- Слушаю песни группы «Зо-
лотое кольцо» (шутка). К со-
жалению эти песни не игра-

ют. Мне нравится песня 
которая звучит практиче-
ски на каждой дискотеке - 
«Имя 505».

- Расскажите общее 
впечатление о лагере?

- Я люблю «Горный», он 
в сердце моем уже четы-
ре года. Я очутилась здесь 
первый раз, когда прово-
жали детей из «Детского 
дома имени Хазрета Мед-
жидовича Совмена», чему 
очень рада и благодарна.

фотографии:
Иван Вавулин,
2 отряд,
г. Железногорск, 
школа №97

Ирина Капорская, 
Вероника Берзинь, 

4 отряд

- Почему вы приш-
ли на дискотеку?

- Позитивные песни. 
Нам весело танцевать 
с огромным количе-
ством людей.

- Какая дискотечная 
песня Вам особенно 
близка?

- Нам нравится пес-
ня «Super Star».

- Какие впечатле-
ния от отдыха в «Гор-
ном»? Что ждёте от 
смены?

- Много эмоций и хо-
рошего отдыха!

Екатерина Ерашова, Анастасия Саваидьева,
София Решитова, София Подкопаева

- Почему вы решили 
остаться в корпусе? Не 
любите танцевать?

- Танцевать мы любим, 
просто нам на дискотеке 
стало жарко.

- А как вы предпочита-
ете проводить время ве-
чером?

- Обычно мы гуляем по 
улицам города.

- Вам понравился ла-
герь «Горный»?

- Да, здесь очень ком-
фортно. Мы постоянно 
гуляем на свежем воздухе. 
Очень приятно видеть 
такую красивую природу!!


